

ADAC-Fahrradturnier für die 3. Klassen

Am Donnerstag, d. 6.6., und Freitag, d.7.6., nahmen alle Kinder an einem Fahrradturnier teil. Dies wurde bereitgestellt und aufgebaut vom ADAC.

Es ist sehr wichtig, Regeln und Verhaltensweisen im Straßenverkehr zu kennen. Außerdem spielt die Beherrschung des Fahrrades eine erhebliche Rolle in der Verkehrswirklichkeit. Ziel dieses Fahrradtrainings ist es, dass die Kinder dies durch praktische Erfahrungen zu verinnerlichen. Die Schüler konnten auf einem Parcours 8 Stationen bewältigen, die sich an den Gefahren und unfallträchtigen Situationen im Straßenverkehr orientierten. Dazu benutzten die Kinder ihre eigenen mitgebrachten Fahrräder und natürlich einen Fahrradhelm.

Alle Beteiligten hatten an diesem Tag sehr viel Spaß und wurden zum Schluss noch mit einer Urkunde und einem Lineal belohnt.